



5 Pièces

200 m²

Réf. 325

890 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Agence Brison Immobilier ! Rarissime ! Dans un quartier résidentiel très recherché de Saint Paul de Vence, charmante villa 5 pièces d'une superficie de 200m2 habitables avec piscine bien exposée dans un quartier résidentiel. L'habitation comprend une entrée avec vestiaire, un beau séjour avec cheminée de 46m2 donnant accès à une belle terrasse ensoleillée, une cuisine indépendante équipée, l'espace nuit comprend 3 chambres dont une master, chaque chambre possède une salle de bains en suite, 2 dressings. La propriété dispose également d'un studio indépendant (idéal pour les ...

Exclusive Brison Immobilier Agency! Extremely rare! In a highly sought-after residential area of Saint Paul de Vence, charming 5-room villa with an area of 200m2 of living space with a well-exposed swimming pool in a residential area. The house includes an entrance with cloakroom, a beautiful 46m2 living room with fireplace giving access to a beautiful sunny terrace, an independent fitted kitchen, the sleeping area includes 3 bedrooms including a master, each bedroom has an en-suite bathroom, 2 dressing rooms. The property also has an independent studio (ideal for guests). A beautiful green ...

BRISON IMMOBILIER

710, chemin de Montfort - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

